

Denuncian organizaciones humanitarias más de 140 muertos por agresión de Turquía contra Siria



Damasco, 5 feb (RHC) Organizaciones Humanitarias denunciaron la agresión de las tropas de Turquía contra la ciudad siria de Afrín, la cual ha causado 142 muertos y 345 heridos.

Precisaron las entidades solidarias que los últimos bombardeos provocaron daños a los residentes de esa urbe y a instalaciones de la Media Luna Roja Árabe.

En tanto, las autoridades sanitarias de Siria demandaron al gobierno turco que detenga de inmediato esa masacre contra la población civil.

Al menos cuatro civiles murieron en barrios de Damasco y sus alrededores como consecuencia de ataques con proyectiles de morteros disparados por grupos terroristas desde la cercana región de Ghouta Oriental.

Fuentes civiles comunicaron que dos civiles, entre ellos una mujer, perecieron luego de que uno de los morteros impactó en la Catedral de la Virgen María en el barrio de Talee Al-Fedaah, en el casco antiguo capitalino.

El ataque, que coincidió con la distribución de ayuda humanitaria por parte de una organización religiosa rusa provocó daños materiales en el recinto sagrado.

También un civil falleció y otros nueve resultaron gravemente heridos por el impacto de un cohete en la concurrida plaza central del barrio cristiano de Bab Toumah.

Según la comandancia de Policía de Damasco, otro cohete hizo diana en una parada de medios de transporte urbano y afectó a un autobús de traslado interno de pasajeros.

Por otro lado, numerosos cohetes causaron daños materiales en inmuebles de los barrios de Bab Sharqui, Ibn Asaker, Shagour, Al-Ameen y Dwelah.

Según los reportes, un obús que estalló en la periferia del hospital de Policía en la ciudad de Harasta provocó la muerte de un civil y heridas a otros nueve.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154423-denuncian-organizaciones-humanitarias-mas-de-140-muertos-por-agresion-de-turquia-contra-siria>



Radio Habana Cuba